

## **78 CONVENCIÓN BANCARIA**

### **LA BANCA PREPARADA ANTE UNA GRAN OPORTUNIDAD DE DESARROLLO**

---

Versión estenográfica

Acapulco, Gro., 20 de Marzo de 2015

#### **LIC. JAVIER FONCERRADA IZQUIERDO** **Vicepresidente de la Asociación de Bancos de México**

Estimados convencionistas, estimados miembros de los medios de comunicación; señoras y señores, muy buenos días.

Es un placer poderles dar la bienvenida a esta segunda sesión de trabajo en esta 78 Convención Bancaria.

Durante el día de ayer el tema de la Convención, “La Banca preparada ante una gran oportunidad de desarrollo”, quedó claro el compromiso de la Banca para poder acompañar e impulsar el crecimiento económico de nuestro país.

Esperamos que durante el día de hoy a través de las conferencias que tendremos a lo largo de esta mañana podamos tener más claro la oportunidad de desarrollo.

El día de ayer parece que queda claro que la Banca tiene la capacidad para poder enfrentar estos retos.

En el discurso del señor Secretario, ayer la Banca quedó más que nunca comprometida con lograr este impulso a la economía.

Durante la mañana, después de la primera conferencia con el doctor Stephen Haber, el doctor Fernando Aportela nos transmitirá la visión

de la Secretaría de Hacienda en general sobre la situación de la Banca en México.

Posteriormente el doctor Alejandro Werner, quien es Director del Hemisferio Occidental del Fondo Monetario Internacional, tendrá un diálogo con Ernesto Torres Cantú y el doctor Carlos Serrano, y nos podrán dar su visión acerca de la situación de México y del mundo.

Al final de la mañana el doctor Ben Bernanke, quien ha sido Presidente de la Reserva Federal durante ocho años, nos dará una visión sobre la economía y sobre la situación actual en Estados Unidos y en el mundo.

El doctor Bernanke sin duda es, fue un actor importantísimo en la época del 2006 a 2014 en la política económica en Estados Unidos, que hoy tiene una situación de crecimiento y de franca mejoría respecto a esa época.

Para iniciar tendremos al doctor Stephen Haber, quien tiene estudios en la Universidad George Washington, tiene una maestría y un doctorado por la Universidad de California en Los Ángeles, es un destacado investigador en la historia económica y tiene una gran trayectoria en el *Instituto Hoover*, en el Centro de Desarrollo Internacional en la Universidad de Stanford.

Él es autor de diversas publicaciones, varios libros de economía y banca. Su último libro *Frágil por diseño, los orígenes políticos de las crisis bancarias y de la escasez de crédito*.

También ha escrito *The Political Origins of Banking Crises and Scarce Credit*, publicado en 2014, que fue coautorado por el doctor Charles Calomiris, de la Universidad de Columbia.

Ha sido multicitado por la prensa especializada y por renombrados comentaristas como Martin Wolf, de *Financial Times*.

Es un libro que aporta una nueva visión sobre la historia de la Banca en los últimos dos siglos y del papel que han jugado las instituciones políticas en esa evolución.

El libro ha recibido los mejores comentarios por parte de reconocidos investigadores de Banca y finanzas, como son Rose Ledil, de la Universidad de California y Darrell Dufin, de la Universidad de Stanford, así como de los elogios de muy prestigiados economistas como el Premio Nobel de Economía, Thomas Sargent.

Para fortuna nuestra, el doctor Stephen también conoce, ha trabajado los temas de la Banca en México.

En 2013, junto con el doctor Musacchio, reconocido investigador mexicano en la Universidad de Harvard, publicó el libro *Los buenos tiempos son éstos, la incursión de la Banca extranjera en México después de un siglo de crisis*.

Este es un libro detallado que analiza información donde se demuestra que en términos de estabilidad y penetración, estos son precisamente los mejores tiempos de la Banca en México.

Y de eso se trata el tema de nuestra Convención, la Banca hoy está preparada para aprovechar la gran oportunidad de desarrollo.

Hoy Stephen nos compartirá sus conocimientos en una breve exposición, una conferencia: “La Banca en México, las oportunidades de desarrollo en el largo plazo”.

Quiero invitar a Daniel Becker y Héctor Grisi y al doctor Stephen Haber para que nos acompañe.

Esperamos que la conferencia sea de mucho interés y que nos aporte conocimientos, que nos aporte mayor solidez para los retos que vamos a enfrentar en los próximos años.

Muchas gracias.